



Nomos

Ein Referenzwerk zur Vollstreckung ausländischer Einziehungsanordnungen



Grenzüberschreitende Einziehung

Möglichkeiten und Grenzen der Leistung von Vollstreckungshilfe und der gegenseitigen Anerkennung bei Tatertragseinziehungen, unter besonderer Berücksichtigung typischer verurteilungsunabhängiger Formen

Von Dr. Marie-Lena Marstaller, LL.M. (Edinburgh)

2022, 513 S., brosch., 144,- €

ISBN 978-3-8487-7403-6

(Schriften zum Internationalen und Europäischen Strafrecht, Bd. 65)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7403-6

Die Einziehung von Erträgen aus Straftaten führt bei transnationalen Sachverhalten zu komplexen Fragestellungen. Bei verurteilungsunabhängigen Formen sind die Möglichkeiten, nach deutschem Recht Vollstreckungshilfe zu leisten, weitgehend unerforscht. Die deutschen Rechtshilfeabkommen, internationalen Abkommen und europäischen Instrumente der gegenseitigen Anerkennung, etwa die VO

2018/1805, stehen konzeptionell unterschiedlichen ausländischen Einziehungsinstrumenten gegenüber. Diese Arbeit zeigt auf, welche Kategorien verurteilungsunabhängiger Einziehung international existieren und untersucht die für sie bestehenden Grenzen der Vollstreckungshilfe, etwa aufgrund von Doppelverfolgungsverboten, Verjährung oder ordre public-Vorbehalten.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

A Reference Work on the Execution of Foreign Confiscation Orders in Germany



Grenzüberschreitende Einziehung

Möglichkeiten und Grenzen der Leistung von Vollstreckungshilfe und der gegenseitigen Anerkennung bei Tätertragseinziehungen, unter besonderer Berücksichtigung typischer verurteilungsunabhängiger Formen

By Dr. Marie-Lena Marstaller, LL.M. (Edinburgh)

2022, 513 pp., pb., € 144.00

ISBN 978-3-8487-7403-6

(Schriften zum Internationalen und Europäischen Strafrecht, vol. 65)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7403-6

In transnational cases, complex legal questions arise regarding the confiscation of proceeds of crime. It is largely unresearched to what extent foreign non-conviction-based confiscation orders can be executed in Germany. The scope of international legal assistance in German law and mutual recognition within the EU varies depending on the features of the confiscation order in question. To encompass the

diverse international concepts, this book develops common models of non-conviction-based confiscation on the basis of recurring characteristics. Based on these models, it provides a comprehensive analysis of the limits to the enforcement of foreign confiscation orders in Germany, such as provisions regarding ne bis in idem and ordre public.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary